



Adrien Moignard

## Adrien Moignard

S'il y a bien un guitariste qui représente le renouveau du jazz manouche ces dernières années, il s'agit d'Adrien Moignard.

Publié le 25 février 2020

S'il y a bien un guitariste qui représente le renouveau du jazz manouche ces dernières années, il s'agit d' **Adrien Moignard**. Guitariste autodidacte, Adrien Moignard puise ses premières influences dans le rock et le blues. Sa découverte à l'âge de 16 ans de la musique de Django Reinhardt marquera un tournant majeur dans son apprentissage guitaristique.

Influencé par la suite par des guitaristes tels que Georges Benson, Pat Metheny, Biréli Lagrène, il développe aujourd'hui un jeu très personnel, à la croisée de styles musicaux.

Ses nombreuses expériences musicales le mènent à se produire dans divers projets de musique manouche et de jazz afro-américain avec des musiciens comme Didier Lockwood, Stochelo Rosenberg, Biréli Lagrène, Cyrille Aimée, Sanseverino...